

Pressemitteilung

22. Dezember 2021

Azubi-Projekt »Wir geben zurück!«: zwei Spendenaktionen für den Tierschutzverein Ludwigsburg e. V.

Beim Blick in die Personalabteilung sieht es so aus, als würde Hainbuch, der Spannmittelhersteller aus Marbach, einen Handel für Tierbedarf betreiben. Es stapeln sich Decken, Halsbänder, Spielzeug und noch vieles mehr. Einfach alles, was das Herz eines Zwei- und Vierbeiners höherschlagen lässt. Die Auszubildenden und Studenten von Hainbuch organisierten eine Sammelaktion und baten Mitarbeiter, Freunde und Verwandte um Sachspenden für den Tierschutzverein in Ludwigsburg. Dafür wurden Wunschlisten mit den am dringendsten benötigten Gegenständen im ganzen Haus ausgehängt. Laut Sandra Zeiher, der Ausbildungsleiterin von Hainbuch, meinte das Ausbildungsteam, als es darum ging, wen sie unterstützen möchten: »Wir wollen gerne denen helfen, die sich selbst nicht helfen können – unseren Tieren.« Damit es den Kleinen und Großen im Tierheim an nichts fehlt und sie bestmöglich versorgt werden, ist der Tierschutzverein auf Unterstützer und freiwillige Helfer angewiesen. Zusätzlich zu der Sammelaktion hat die Ausbildungsmannschaft noch einen Plätzchenverkauf im Dezember gestartet. Hierfür wurden kleine Tüten mit traditionellen und bunten Kekskreationen gefüllt, die die Hainbuch Mitarbeiter – so lange der Vorrat reichte – bis 20. Dezember kaufen konnten. Einige Azubis, Studenten und Mitarbeiter hatten zu Hause die Backstube eröffnet und eifrig Plätzchen gebacken. Es kamen Einnahmen in Höhe von 250 Euro zusammen. Von diesem Geld wurden noch fehlende Dinge im Tierhandel besorgt. Am 21. Dezember wurden die Sachspenden an den Tierschutzverein in Ludwigsburg übergeben. Mit großen Augen und überwältigt von der Menge nahm Sybille Döderlein, zuständig für Verwaltungsaufgaben im Tierschutzverein, die Spenden entgegen. »Es ist schön zu sehen, dass so viele Menschen ein Herz für Tiere haben. Vor allem in der Winterzeit sind wir auf Spenden angewiesen, da viele Babyigel zur Welt kommen und zusätzlich aufgepäppelt werden müssen«, so Döderlein. Als Dankeschön erhält Hainbuch im Frühjahr oder Sommer eine Führung, welche aktuell wegen der Pandemie nicht stattfinden kann. Bereits im Oktober stellten

Pressemitteilung

die Auszubildenden und Studenten von Hainbuch einen Kuchenverkauf auf die Beine. Alles unter dem diesjährigen Motto »Wir geben zurück!«. Das Geld wurde an die Jugendfeuerwehr in Marbach gespendet.

Zeichen [mit Leerzeichen]: 2.399

Bilder:

01_Hainbuch_Übergabe_Tierschutzverein.jpg

Übergabe der Sachspenden durch zwei Auszubildende an den Tierschutzverein in Ludwigsburg. [V. l. n. r.: Sybille Döderlein, Verwaltung Tierschutzverein Ludwigsburg e. V., Ida Rogel, Industriekauffrau im zweiten Lehrjahr bei Hainbuch und Melanie Brem, Industriekauffrau im dritten Lehrjahr bei Hainbuch.]

02_Hainbuch_Sachspenden.jpg

Da kamen einige Sachspenden für den Tierschutzverein zusammen.

Pressekontakt:

Melanie Bernard

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. +49 7144.907-219

Fax +49 7144.907-270

melanie.bernard@hainbuch.de